
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月７日の例会記録 

 
 今日は理事会があります。獨協大学ローターアク

トクラブをどうするか、スポンサークラブに立候補す

るべく審議事項を用意していますので、理事の方は 

帰らないでいただいて、で審議に参加していただけ

ればと思います。宜しくお願い致します。 

改めましてこんばんは、人によりますけれど１０日

間の休みの方と、中３日一生懸命仕事をやられた方

は、３日の休みの次に３日働いて４日の休みというこ

とで、私自身は少々連休ボケしていますけれど、先ほ

ど木村会員が「ロータリーの目的」を唱和していただ

いて、ロータリーって凄い！これに全部集約している

のだなっていうことを今更ですけれど、まとまっている

のだという風に感じた次第です。木村さんの声が大き

くて、なかなか良かったと心に響いたのかなと思いま

すけれど、なかなか心に響かなかったのですけど、や

っとこの期に及んで、これが 1から 4までロータリー活

動が集約されているのですね！これですごいなと思

っています。 

今年度も今月と来月で次年度にバトンタッチという

時期になりました。５月３０日、あとでプログラム委員

長さんにも説明していただけると思いますけれど、こ

れをぜひ、参加していただければと思っております。 

 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５７３回 例会 ５月１４日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

幹事報告      会田小弥太幹事 
皆さんこんばんは、特に改まった幹事報告はあり

ませんけれども、報告の事項がいくつかあります。  

＊先ほど会長の方から話がありましたように今日は

新旧理事会ということで理事の方は例会が終わ

っても帰らないように理事会に出席するようにお

願いいたします。  

＊来週の火曜日、例会修了後に米山奨学生、魏 莎

莎さんと謝 嘉杰参の歓送迎会を行います。 

場所は平城苑、焼肉のお店で行いたいと思いま

す。 時間的には、例会が終わってからということ

になるので、８時ちょっと過ぎぐらいになるかなと

思います。できれば大勢の方に出席をしていただ

きたいということでございます。  

幹事報告は以上でございます。ありがとうございま

す。 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                   閉会点鐘 

卓話  「強運開運の法則」木所 勝邦様 
 



  

                                                       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

     結婚祝 ５月１０日           北畠文康会員 
改めましてこんばんは、結婚祝まずもってありがとうございます。この季節、５月１０日、英語で言うとファイブ、テン

昔、ジーンズで「５１０™」と言うのがあって、すみませんそれに、ちなんだわけではないのですが、思い出します結

婚式の時の事！あの時、２６歳で損保会社の労働組合の執行役員やっていたのですね。執行委員やっていて、ち

ょうど５月１０日は春闘の真っ盛りの時で、結婚して、まあ 1 ヶ月ぐらい「オルグ」と言いまして「今年は春闘こうやっ

てやるよ！これぐらい賃上げで行くよ！意見どうですか」というので、全国を手分けして回る。結婚した次の日から

もう回わり、その時うちの愚妻ではございますが、早く帰って来て、早く帰って来てと、携帯はありましたけど、スマ

ホなんかはなくて「帰って来て、帰って来て」とよく言っていたものではございますが、本日ロータリーに行くと言う

と、いらないのでしょうご飯！いつもお持ち帰りをして家で晩酌しながら頂いておるのではございますが、２７年経

つと色々変わるなという感じです。本当に綾小路きみまろではないですけど、色々変わるなと思いながらも、うちの

女房とは２４時間ほぼ一緒でございまして、起きて一緒に事務所に行って、私は今はロータリーにいますけど、事

務所の３階に戻るという形ですね。そういう面では色々迷惑かけているなという風に思うわけです。ある意味２４時

間仕事みたいになってしまい、悪いことをしているなという風に思っております。幸い長女はもう就職しましたの

で！いつも家計に入れるお金について、連休入っても入れといたよっていうリコンファームが入んなかったのです

よ。おお！やっぱり娘が就職し始めましたからね！当然大学の学費は減っているわけですよね！来たかと、いよ

いよお小遣い大幅アップだなということ思っていたら、やっぱり今日の朝振り込んだと言われ、やっぱり、超過利潤

を稼いでいるような気がしてならないのですが、そこは詮索せずに毎月定額を家計に入れさせていただきましたけ

ども、そう言う訳で女房には感謝しております。５月１０日はいつも来ると思い出します。 引き続きよろしくお願い申

し上げます。本日はありがとうございました 

 名水会について                          牛山信康プログラム委員長 
皆様こんばんは、皆さんとこに黄緑色ペーパーをご覧ください。「命水」会第 1回開催のお知らせというご案内で

す。 木村さんから「命水会」って何でこういう名前ですかと聞かれたから、何回か申し上げているので、毎回出席し

ている方は何度か聞いているいと思うのですけど、もう１回言います。 私がこういう会があって、皆さんと一緒にお

酒を飲む会良いな～どんな名前が良いかな～とみんな色々なことを言っていたのです。そうしたら山口さん、さす

がお酒屋さんですね！「牛山さん、お酒は命の水ですよ」と言われたのです。なるほど、それが 1 番良いねと言う

事で健康にもなるし、朗らかにもなるし、まさに命の水だなということで「命水会」と名付けようという風にいたしまし

た。日時はここに書いてある通り、５月３０日１８時～「ティールーム ジュン」皆さんわかるでしょうか！わからなかっ

たら私に聞いてください。参加費は 5000円程度です。 

山口さんがあまり有名ではないけど、美味しい酒ってあるよっていうことです。それで今回は国内の４銘柄ほど

のお酒をご用意して下さるということで、それを楽しみにしていただきたいと思います。一応、会長は山口酒店、山

口昭人さんですね。一応大関クラスかなと思うのです。顧問は山崎会長ですね。これはやはり多くなく、横綱級だ

ということです。ということでこれはあくまでも同好会！同好会だから草加松原ロータリークラブの大本の事業計画

の中には入らない、位置しないということ！それから、「命水会」の運営費については草加松原ロータリークラブの

予算は使わないというのが原則、それがエチケットだと理解していますので、独立清算でやります。  

ぜひ皆さんご参加いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 結婚祝 ５月１２日              二階堂祐司会員 

皆さんこんばんは、５月１２日結婚多分３９年目だったと、今日出かけに家内に俺たち結婚何年だったかな～と

聞いたら１９８５年よと言われたので３９年目ですね。北畠さんよりさらにひと回り上になりますよね！北畠さんと同

様に感謝の気持ちはいつもあるのですけれども、なかなかそれが態度に出せなくて、非常にギクシャクすることは

あるのですけれども、結婚して中古の家に住んで、凄く道が狭いところを通って車庫に行くのですけども、そこの角

を曲がる時には１度振り返って、手を振っていたのを思い出しますね！その頃は、まだ私が見えなくなるまで見て

いてくれた！今は下にも降りてこないですしね、そんなものですね、北畠さんの言っていることはもう大正解です。  

ただそんな中でもやはり、娘も去年結婚して出ていきまして二人です。それから猫が４匹ですけれど、昔は子ど

もの話が中心でしたけれども、今はもっぱら猫の話！周りを見ていて、仲が悪いのだか良いのだかっていう夫婦

結構いますけど、うちは意外になんだかんだ言って、イチャイチャはしていませんけれども、会話は非常に多い方

じゃないかと思っております。1 つのことを言い出しますと、非常に お互いに喋るのがくどいのです。何が喋りたい

のかと言う事が途中で分からなくなってしまう。お互いに外堀を埋めてから話そうとするので！聞いていてお互い

にイライラ、イライラしてくる、結局最終的には何が言いたいのかなっていう感じになる。今うちの会社で手伝って

経理やってもらっているのですけれども、週に４日、朝１０時から午後３時半までですね。ですから外出たりしてな

いので、ストレスもたまるから、そうだねっと聞こうといつも思うのですよ。大変だねとか言おうと思うのですけども、

話を聞いているうちにイライラしてくるのを毎回毎回反省しております。  

今の楽しみはですね、孫と出かけること！ゴールデンウィークも一昨日孫と「大谷石地下採掘場跡」に行って来

ました。子どもは大谷石を知らないのです。息子も知らなくて大谷石って何、それで子どもは「おおたにいし」と言っ

ていた。「おおたに」なのかと思いながらも、私達くらいの人はみんな知っていると思うのですが、子ども達 

は全く知らないのですね！そこで地下に入っていって、採掘した場所が凄く広くのです。ライトアップもされていまし

た。半袖で入り、中の気温は１１度ともう寒くて早く出たくてしょうがなかった。出た後は子どもが喜ぶような色々な

綺麗な石を砂を掘って見つけるところがあったのです。 ７分間 500 円だったと思うのですけどね。それを大人も全

員で登録し、入れ替え制で７分間終わると係の人たちが石を蒔いているのです。孫のために夢中でなって探し、結

構楽しかったです！やはり孫と一緒だとなんと言うのですかね、心があらわれると言うのですか、楽しかったです。

帰りは大渋滞に巻き込まれまして群馬県の館林あたりで孫がトイレ、トイレと言いましたが、何十キロもの渋滞で

全く車は動かずやっとの思いで、館林で降りてセブン-イレブンに入ったのですが、セブン-イレブンがまたトイレ渋

滞、そこももういつトイレに入ってもよいように下で帰ろうということで向こうを出たのが４時で結局食事して家帰っ

たのが１０時半です。 

 途中に柳生いう所を通ったのです。皆さんご存じかどうかわからないのですけど、ささちゃんが就職して配属にな

った所が確か柳生です。何にもないのです。中国から来て日本で就職して、こんな所に行くのかと思ってですね。 

日光線ですね、ささちゃんこんなところ就職！まだビザの書き換えがありますから通ってはいないと思ますが、凄

い所に就職したんだなと、ニトリの子会社らしいのですけれど現場に行ってやるそうです。 

全く結婚と関係ない話ですけど、今日うちの近所に不審者がうろうろしていた。それで隣でうちの若いのがお前

何やっていると怒鳴っている。そうしたら不審者が入ってきて追い出したら、今度は隣に入って行く、また追い出し

たらその隣に入って行くので、私が問い詰めたら仲間と来ていて、バイブレーションを探していると話が支離滅裂、

で、バイブレーションって何だと言ったら、バイブレーション使わないのかと、使うも使わないもバイブレーションって

何だと言って 1 回で追い出してもまた戻ってくる。話をよく聞いてみると、どこに住んでいると聞いたらさいたま市だ

って言う。 さいたま市からどうやって来たかと聞いたら、仲間と来たと！仲間はどこにいると聞いたら、仲間は中に

いると、どこの中にいるんだかよくわからない。もう話は支離滅裂です。免許証を見てもらったら成田の方なんです

ね。どうやってきたのかよくわかんないですけどもね。結局最後は警察を呼んで、1 時間くらいうろちょろしているの

で仕事にならない、ちょっと目を離すとまた入ってきてしまう。結局は本人も 72 歳と言い、免許証も７２歳でしたけ

ども徘徊の老人にしてはちょっと早いのですけれども警察が無事引き取っていったのですけれども、最初にパトカ

ーで２人来て、後から１人自転車で来たのですけど３人パトカーで帰り、うちの前に自転車忘れて行ってしまった。

私が帰る時にまだ自転車あったので、そのうちに取りに来るだろうと思っていますが、そんなことがありました。結

婚はとね、全然関係ないのですが今日初めて１１０番に連絡してちょっとドキドキした記憶があります。来年はもう

４０周年、結婚４０年は何婚式かわからないですけども、ささやかなお祝いでもしてあげようかなと思っております。

どうもありがとうございます。 

豆情報   ４０年目はルビー婚式 

ルビーは、鉱物のなかではダイヤモンドの次に固く、深い赤色を放っていることから 

「固い絆で結ばれた愛情深い夫婦の象徴」であるとされています。 

インターネットで検索した情報です(*^_^*)  

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ５月７日 ニコニコＢＯＸ 

金額 12,000 円 累計 740,000 円 

５月７日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 １７ 

出席免除  ３ ＭＵ  ２ 

出席適用 ３１ 出席率 61.29 

山崎 秀美会長 いよいよ５月です。誕生祝・結婚祝の皆様お目出度うございます。連休ボケが続きそうです 
会田小弥太幹事 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。先週は欠席して申し訳ありませんでした。 
牛山 信康会員 １０連休明けの仕事はくたびれました。誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
北畠 文康会員 ご結婚祝・お誕生祝の皆様おめでとうございました。私ども夫婦もおかげ様で結婚２７年！ 

「あっ」という間です。本日はありがとうございました。 
木村 博行会員 結婚祝・誕生祝の皆さんおめでとうございます。 

だいぶ暖かくなってきましたので外に出て活動しましょう！人間も動物ですから！ 
鈴木  努会員 風薫るさわやかな５月です。お誕生日の方おめでとうございます。 
田中 和郎会員 今日からクールビズ例会出席しました。 
富永  悟会員 お祝いの皆様おめでとうございます。 
長谷部健一会員 皆さんゴールデンウィークはのんびりできましたか。私は遠出しないで休めました。 
        誕生・結婚祝皆様お目出とうございます。 
松田 龍美会員 バースデーの方結婚祝の会員の方おめでとうございます。 
二階堂祐司会員 誕生祝・結婚祝、私も含めておめでとうございます。今日私の会社に不審者が来ました。 
安田 洋介会員 ４月３０日に息子が入籍をしました。５月５日には母親の傘寿のお祝い会を開きました。 

めでたい事が続いています。本日も宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 本日幼稚園の遠足でした。雨予報でしたがほぼ雨に降られる事なく無事に終わりました。 

誕生祝・結婚祝の皆政おめでとうございます。 
竹村 美保会員 今月お誕生日・結婚記念日の方おめでとうございます。 

 ロータリー情報について                    長谷部健一ロータリー情報委員長 
皆さんこんばんは、今日は５月第１例会、「ロータリーの友の 5 月号」が今日配られたと思います。 ロータリー情

報と言う事で、私も今日、５月と６月とあと２回でロータリー情報、第 1 例会で話をするのですが、あと２回ということ
で、だんだん気が軽くなってきました。この「ロータリーの友」５月号、左ページから開けていただくと、ロータリーでは
皆さんご存じと思うのですけれど、毎月なんとか月刊ということで、月刊のテーマがあるのですね！ 
５月は「青少年奉仕月間」です。ちょうどローターアクトの話も出ていますし、この今月の月刊テーマにあったこと

が今月の例会でも出てくると思います。7 ページ開けていただくと特集「青少年奉仕青少年の育成を支援すること」
と言う事で、ライラのことが出ています。 ロータリーの青少年の育成を支援するプログラムは多種多様です。その 1
つ、ロータリー青少年指導養成プログラム「ライラロータリーユースリーダーシップアワーズ」は１９５９年にオースト
ラリアで催されたセミナーを起源とし、リーダーシップスキルと人格を養いながらロータリーについて学ぶ集中研修
プログラムです。 ロータリアン自らがプログラムを組み、寝食を共にするなどして世界各地で若者育成に取り組ん
でいます。 クラブ、地区または他地区合同の規模で実施が可能です。ライラの取り組みを紹介するということで、こ
の次は出ています。私もライラは以前から知っていたのですけど、２７７０地区では知覧、特攻隊が出て行ったとこ
に行って青少年の人たちに戦争の悲惨さを勉強してもらったことをやっていたこともあったようでございます。次の
ページには 2820地区の記事や、その次が 2660地区と様々な取り組みをやっているようですので、後ほど見を通し
ていただきたいと思います。  
そして、これは皆さん知っていた方がいいなと思って、１２ページに「青少年との適切な距離を知りましょう」と書い

てあるのです。青少年との適切な距離。これはどういう意味かなと思ったら、若い人と活動を行う際、世代や文化な
どの違いから、どう接すれば良いかわからないことはありませんか。成人と青少年が接する際には、適切な行為と
不適切な行為があります。明確なルール化難しいものの、国際ロータリーが例示する具体的な行為をもとに適切な
やりとりを学び、参加者全員が安全かつ安心できる環境を整え、若者がロータリープログラムに参加できるように支
援しましょうということで、前聞いた話だと不適切な関係になってしまったとか、そういう本当に不適切な青少年との
接し方が例としてあったということも聞いていますので、そのようなことは起きないで、まず身体的なやりとりです
ね。容認される身体的接触というと、側面から軽くハグするとか、肩や背中をポンと叩く、握手する、そういったこと
はＯＫ，容認されない身体的接触、体全体を接触させて包囲をハグする、唇にキスする、他の人たちから離れた場
所で身体的に愛情表現を示す、膝の上に座るとか不適切なことが書いてあります。 
あと「言葉によるやり取り」言葉でも前向きなアドバイスはいいけれども、非常にその民族を馬鹿にするような言

葉を使っちゃいけない。 右ページ「1 対 1 のやり取り」も気をつけなくてはいけない。そして、面と向かってじゃなくて
も、メールとかインターネット、これでもやはり気をつけなくちゃいけないことが出ていますね。プレゼント、当然して
良いと思いますけれど、プレゼントについても容認されないプレゼントというものもあるようですから、これも気を付
けていただきたい。５月１４日に魏 莎莎さんの送別会と謝 嘉杰君の歓迎会やると言う事ですから皆さんこの辺気を
付けて接していただいて、ローターアクトクラブの皆さんにも信頼される ロータリークラブだと思われるように頑張っ
て青少年育成ができればいいかなと思っています。今日は以上です。ありがとうございました。 
 

今後のプログラム  

5/21 卓話 「ローターアクトについて」 レセプション 
    地区委員 山本香苗様 佐藤 誠様 
5/28 会員卓話               レセプション 
6/4  誕生祝・結婚祝           レセプション 


